
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
皆様こんにちは       
本日は１月の第２例会です。        
2 月 1 日に開催されます IM の PR 活動で国際ロー
タリー第 2780 地区第 8 グループの三富正規ガバナ
ー補佐と IM 実行委員長の平塚ロータリークラブの
江藤博一さんにお越し頂いております。ようこそお
越しくださいました。後ほどご説明をお願い致しま
す。         
さて昨日（さくじつ）1 月 13 日に 21 時 19 分頃

宮崎県の日向灘（ひゅーがなだ）を震源とした M6.6、
最大震度 5 弱の地震が起きました。南海トラフとの
関連性はないということでしたが、南海トラフは
M9 と言われておりますので、非常に災害に対して
の備えをしておくことが急務になっていると思わ
れます。輪島 RC の方々を始め、能登半島地震で被
災している方々も寒波の中、頑張っていることと思
います。最近の話の中で 2025 年 7 月 5 日午前 4 時
18 分に大地震が起きるという予言の書籍も大人気
になっているらしく、その本によれば、フィリピン
沖で発生する地震が大きな津波を引き起こし、大災
害を引き起こすと書かれておりました。あくまでも
予言ですので、どうなるかはわかりません。また地
震の予言だけでなく、現実におきている災害として
1 月 7 日から起きているロサンゼルスの山火事はま
だ消火されておりません。強風が影響し、近郊でも
別の火災が発生し続けているとのことです。お亡く
なりになられた方や、被害にあわれた方に対してお
見舞いを申し上げるとともに、1 日でも早い消火活
動をお祈りするばかりでございます。      
このような中で、やはり気温上昇などの気候変動が  
私は大きな要因になっていると思いますが、最近の
世界情勢の中では、気候変動に影響を与えている
CO2 の削減の問題は、ロシア・ウクライナ紛争等で
全く話に出てこなくなってきております。最初に言
い出していたドイツやヨーロッパに関しても結局、 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     

      
戦争の影響で石油や天然ガスに逆戻りしておりま
す。アメリカもさらにトランプ政権に移ると CO2
削減の問題は全く気にしなくなるでしょう。もう少
し、戦争のない平和な世界に、地球の存続に本気で
考える世界に、2025 年が近づくことを祈念致しま
して、本日の会長挨拶にさせて戴ければと思います。
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
近藤勝茂ガバナー補佐幹事 三富正規ガバナー補佐 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
IM キャラバン隊 江藤博一実行委員長 

 
 

第 22３6回 2025年 1月 15日（水）☀ 

  総会員数 計算対象数 出席会員数 今回出席率 メイクアップ 修正出席率 

26 名 24 名 17 名 65.38％ 0 名 12/25 100％ 
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◆ 会 長 挨 拶 ◆ 

◆ キャラバン隊 ◆ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【会員組織委員会】 
委員長  関口 俊一 

 
会員増強がクラブの活性化につながります。全員
で取り組んでいます。小澤会員のご紹介で奥山悠
治さんが入会いたしました。この先も全員で勧誘
に努めましょう。 
8 月 2 日に第１回の若葉会を開催いたしました。  
第 2 回は 11 月 20 日に開催いたしました。 
コロナで活動ができませんでした。 
楽しくなければ、ロータリーでない！  
各委員会・委員長が色々企画しています。 
私もグルメ会を再開いたしました。ロータリーフ
ァミリーを誘い、特に奥様方に喜んでいただける
ような企画をしたいと思います。10 月 3 日新宿
「柿傳」で開催いたしました。 
10 月 27 日は親睦の栁川委員長の企画のバス旅行
家族親睦会で豊洲市場・浅草・麻布デジタルミュ
ージアムを楽しみました。 
12 月 25 日はクリスマス会をプレジールで開催い
たしました。予算がないところ関係者の皆様、あ
りがとうございました。孫たちが喜んでいまし
た。会員同士の親睦・退会防止のためにも、クラ
ブ行事への参加を会員さんのご協力お願いいたし
ます。 
この先もファミリーの皆様に楽しんでいただきた
く各委員長は企画しています。 
今後もご協力をお願い致しましてご報告とします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【クラブ管理運営委員会】 
             委員長 寺島理恵 

 
上半期を振り返って、クラブ活性化のために、楽
しく有意義な活動 ・運営を心がけました。 
定期的な若葉会では、全員参加のお願いやコミュ
ニケーションを大切にし、幸せの黄色い封筒（入

会資料）をいつでもお渡しできるよう、とくに会
員増強や会員維持に力を注いできました。 
そして会長のご指導のもと、全会員へ各行事に沢
山の方に参加していただけるよう、参加のお願い
をグループ LINE 等、活用し呼びかけました。 
また、会員相互で共感できる運営を目標に、各委
員会と連携し取り組んでいくことを心がけてきま
した。 
直近では、会員増強に取り組んでいただいていま
すが増強が難しい中、新入会員の積極的な取り組
みにより、念願の 1 人の入会が決まりました。入
会式の日程が 1 月末に決まり楽しみにしておりま
す。 
また、今後の課題としては会員の参加率が少ない
ことです。家族親睦会のバス旅行では親睦委員長
の企画してくださったプランがとても充実してい
て、とても楽しい一日でした。とくにバスの座席
の空き状況が目立ち、寂しいなと思ったことが正
直な感想です。 
残りの下半期は、さらに楽しく会員相互で共感で
きる運営を目指し活動していきたいです。 
今後も皆様のご協力をお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【奉仕プロジェクト委員会】 
委員長  伊藤 和彦 

 
奉仕プロジェクト委員会は、青少年・職業・社会奉
仕委員会と、国際奉仕委員会の二つの委員会から構
成されています。 
基本的に従来からの活動を継続して行っています
が、新しい活動も行いました。 
青少年の健全育成への取り組みにつきましては、

引き続き、少年野球・サッカーの支援を行っていま
す。 
地域交流・社会奉仕・支援活動などについては、継
続して「こども食堂 キッチンひばり野」の支援を
行っています。最初は金銭的な支援から行っており
ましたが、会長を中心に物品の受け入れのお手伝い
も行いました。会員の皆さんの人的な支援も今後ま
すます増えていけばよいかと思います。これからも
適切な支援活動を積極的に行っていきます。 
また、石川県能登地方の災害については、会員か

ら支援金を募り、更にひらつか市民活動センター祭
りに出店し募金活動を行い、集まったお金を輪島ロ
ータリークラブに支援金として会長が届けてきま
した。今後もこのような社会奉仕の事業を展開した
いと思います。 
国際奉仕に関しては、社会の情勢をうかがいなが

ら、会員の意識向上に努力し活動可能なプロジェク
トを模索していきたいと思います。 
会員の皆様とともに有意義な奉仕活動を進めて

◆ 各委員長「上半期を顧みて」 ◆ 



まいりますので、奉仕プロジェクト委員会へのご理
解とご協力をお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【財団委員会】 
委員長  菊池 良知 

 

 ロータリークラブの奉仕活動を充実させるため

には会員の皆様の寄付が必要になります。これまで

当クラブは地区内でも比較的高額寄付クラブでし

たが、今期上半期の寄付状況(12 月初旬まで)は米山

が目標の 20,000 円/人に対して 19,500 円/人ほどで

少し足りません。財団は 200 ドル/人に対して 500

ドル/人以上あり、余裕をもってクリアーしておりま

す。ポリオは 40 ドル/人に対して 26 ドルと大分少

なくなっています。半年でここまで達成できたのは

超大口の寄付をしていただいた会員の貢献が大き

いと思われます。まだ半年ありますので例年のペー

スで寄付をしていただけると米山はクリアーでき

ると思いますが、ポリオは厳しい状況です。分割払

いも可能ですので宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

【会計】  小玉 秀秋 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
【長期計画委員会】 

            委員長 成田 清 

8 月 2 日  若葉会開催 8 名参加 
11 月 16 日 地区社会国際奉仕委員会 出席 
11 月 20 日 若葉会開催 7 名参加 
11 月 30 日 二宮金次郎物語参加 約 850 名参加 
 
佐々木ガバナーより各クラブの奉仕活動の中で特
に素晴らしい活動について、ガバナー賞の贈呈が
あります。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【クラブラーニング委員会】 
          委員長 山田 雅孝 
 
今年度よりクラブ研修委員会がラーニング委員会
となり Training から Learning に変わりました。 
 
期初にクラブ会員満足度調査結果をまとめて理事
会に提出しました、今後のクラブ長期計画に反
映して頂きたいと存じます。 
新会員よりクラブの組織や委員会の役割・任務な
どが分からないとの声があるので、委員会マニ
ュアルを作成してほしいとの要望を受け、「会長
幹事・理事役員・各委員会の役割と任務」の解
説集を配布しました。次年度委員を任命されま
したら、事前にお目通し頂けたらと思います。 
前年度は「ロータリー用語辞典」を配布しまし
たが併せて参考にして下さい。 
前半期に 2 回の若葉会が開催されました。第１回
目に十分な説明が出来なかった、「ロータリーの
職業奉仕とは」と「ロータリークラブと他の奉
仕団体の違い」について、例会卓話の時間を頂
いて再度全会員に解説を行いました。 
１月２９日に入会式を行う予定ですが、１２月２
５日に竹万にて新会員候補者に対するガイダン
スを行いました。 
後半につきましてもロータリー情報を発信し、新
会員がクラブに馴染めるよう努めてまいります。 

 
 

 
 
 

●第 2780 地区より● 

＊「新会員の集い」について 

2月 11日（火・祝）開催の「新会員の集い」

まだ若干の余裕がありますので 

参加希望の方は申込みしてください  

 

●米山奨学会より● 

＊米山奨学生（2025年 3月 31日終了）終了

式・歓送会開催のお知らせ 

◆ 幹 事 報 告 ◆ 



 日時：2月 16日(日) 

終了式 15：00-16：30（受付 14：30） 

歓送会 17：00-19：00                   

場所：終了式：第一相澤ビル  

     歓送会：銀座アスター藤沢賓館 

  ※クラブより必ず 1名参加お願いします。

1/24までに出席者をお知らせください 

●国際ロータリーより● 

 ＊ポールハリスフェロー表彰：荒井義光会員 
                               

 
 
 

＊ガバナー月信 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

関口会員・近藤(直)会員・石井(義)会員 
 

 
 

 

◆江藤博一 IM 実行委員長◆ 

 新年明けましておめでとうで伺いました。 

 2/1 は宜しくお願いします。 

◆三富正規ガバナー補佐◆ 

 明けましておめでとうございます。 

 本年もよろしくお願い申し上げます。 

 本日は 2/1 に行います IM キャラバン隊で伺い
ました。当日は多くの会員の皆様の出席をお願
いします。 

◆近藤勝茂ガバナー補佐幹事◆ 

 本日、IM キャラバンで伺いました。宜しくお

願いします。 

◆関口会員◆ 

 後期高齢者の仲間入りです。暮れから正月にかけ

て寝込んでいました。 

◆石井(義)会員◆ 

 誕生日記念品ありがとうございました。 

 55 歳になります。健康を意識して運動習慣を身

に着ける 1 年にしたいと思います。 

◆菊池会員◆ 

 妻の誕生祝いに綺麗な花束をありがとうござ

いました。妻よりも少しだけきれいな花でした。 

◆近藤直樹会長◆ 

 誕生祝ありがとうございます。 

 佐藤会員・関口会員・石井(義)会員お誕生日お

めでとうございます。 

 本日はキャラバン隊、江藤博一 IM 実行委員長・

三富ガバナー補佐・近藤ガバナー補佐幹事、よ

うこそお越しくださいました。 

◆山田会員◆ 

 IM でお越し頂きました、三富ガバナー補佐、

江藤博一行委員長、近藤ガバナー補佐幹事、当

日は宜しくお願い致します。 

 誕生祝の佐藤さん、石井(義)さん、関口さん、

柏木さん、近藤(直)さんおめでとうございます。 

◆成田会員◆ 

 佐藤さん、石井(義)さん、関口さん、柏木さん、

近藤(直)さんお誕生日おめでとうございます。 

 三富ガバナー補佐、江藤 IM 実行委員長、近藤

ガバナー補佐幹事、本日は IM の為良くいらっ

しゃいました。 

◆小玉会員・大畑会員・久保田会員・荒井会員・

伊藤会員◆ 

  IM キャラバン隊でお越しの江藤 IM 実行委員長、

三富ガバナー補佐、近藤ガバナー補佐幹事、本日

は宜しくお願いします。 

  佐藤さん、石井(義)さん、関口さん、柏木さん、

近藤(直)さんお誕生日おめでとうございます。 

  各委員長、本日の発表宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ ス マ イ ル ◆ 

◆ 受 理 ◆ 

◆ 本日の食事 ◆ 

◆ 次 回 例 会 ◆ 

 
1 月 29 日（水）  

夜間移動例会 イタリア館 

 

◆ 誕 生 祝 ◆ 


